

**PESAN DAKWAH PADA VIDEO DI AKUN
INSTAGRAM @NUONLINE_ID
(ANALISIS WACANA TEUN A. VAN DJIK)**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
dalam Bidang Komunikasi dan Penyiaran Islam (KPI)**

Oleh:

**Uswatun Khasanah
NIM 1940210074**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PRODI KOMUNIKASI DAN PENSIARAN ISLAM
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613
 Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id



PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan Skripsi saudara :

Nama : USWATUN KHASANAH
 NIM : 1940210074
 Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
 Program Studi : Komunikasi dan Penyiaran Islam
 Judul : PESAN DAKWAH MELALUI MEDIA SOSIAL INSTAGRAM (ANALISIS WACANA TEUN A. VAN DJIK PADA AKUN INSTAGRAM @NUONLINE_ID)

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 15 Februari 2023 sampai dengan 11 Mei 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 08 Juni 2023



Muhammad Hasan Syamsudin,, M.I.P.
 NIP. 199211032020121015



KEMENTERIAN AGAMA RI
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
 PROGRAM STUDI KOMUNIKASI DAN PENYIARAN ISLAM
 Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp (0291)
 432677 Faksimile 441613 Email : fdki@iainkudus.ac.id; Website :
www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama/NIM : Uswatun Khasanah/1940210074

Fakultas/Prodi : Dakwah dan Komunikasi Islam /Komunikasi dan Penyiaran Islam

Judul : **Pesan Dakwah Pada Video Di Akun Instagram @nuonline_id (Analisis Wacana Teun A. Van Dijk)**

Telah diujikan pada **27 Juni 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Nur Aris, M.Ag.</u> NIP. 197509032001121000 Penguji I	9-7-23	
<u>Suciati, M.Pd.</u> NIP. 198609242015032007 Penguji II	3-7-23	
<u>Silvia Oti Nugraheni, M.Pd.</u> NIP. 199304242020122029 Sekertaris	5-7-23	
<u>Muhammad Hasan Syamsudin, M.I.P.</u> NIP. 199211032020121015 Dosen Pembimbing	5-7-23	
<u>Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos, M.Si.</u> NIP. 197706262005012005 Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam	7-8-23	

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Uswatun Khasanah NIM 1940210074** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis oleh orang lain kecuali Informasi yang terdapat referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidak benaran pemyataan saya ini.

Kudus, 08 Juni 2023
Yang Menyatakan,



Uswatun Khasanah
NIM. 1940210074

MOTTO

لَا يُكَلِّفُ اللَّهُ نَفْسًا إِلَّا وُسْعَهَا

Allah Swt. tidak akan membebani seorang hamba melainkan sesuai dengan kemampuannya.
(Q.S. Al-Baqarah: 286)

Tidak ada kesuksesan tanpa kerja keras.
Tidak ada keberhasilan tanpa kebersamaan.
Tidak ada kemudahan tanpa doa.
-Ridwan Kamil

Whatever you are,
Be a good one :))

PERSEMBAHAN

Alhamdulillah, segala puji bagi Allah SWT yang selalu memberikan rahmatnya, sehingga saya mampu menyelesaikan tugas akhir ini. Sholawat serta salam semoga selalu tersampaikan kepada nabi Muhammad SAW. Skripsi ini sebagai tugas akhir di perkuliahan, dengan setulus hati saya persembahkan kepada orang yang paling berjasa dalam hidup saya, yaitu kepada:

1. Kedua orang tua saya Bapak Dardi Hartanto dan Ibu Yatmini yang selalu memberikan dukungan penuh dan doa yang tak henti-hentinya dengan ikhlas dan ketulusan. Yang selalu mengajarkan arti sebuah perjuangan dan kehidupan, memberikan cinta serta kasih sayang serta pengorbanan dengan tulus kepada penulis. Yang selalu memberikan dukungan secara material maupun non material, yang selalu menyisihkan finansialnya sehingga saya bisa menyelesaikan pendidikan ini.
2. Kepada semua anggota keluarga besar saya, om dan tante saya, budhe dan pakde, mbah saya, ponakan saya, sepupu-sepupu saya dan lain-lain yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S/s	م	M/m	اَ..	A/a
ث	Š/s	ض	D/d	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	T/t	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	هـ	H/h	<i>Mādd</i>	
خ	KH/kh	ع awal	'A'/a	ء akhir	A'/a	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A'/a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ž/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	<i>Tasydīd</i>		<i>Yā'nisbah</i>	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	abb	فَلَکِي	<i>falakiy</i>
س	S/s	ك	K/k	رَبْ	rabb	عَالِمِ	' <i>ālamī</i>
						ي	y
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ان		Vokal Rangkap	
قَرَع	<i>qara'a</i>	الْفُرُوعُ	<i>al-furū'</i>	الْقَمَرُ	<i>al-qamar</i>	غَيْرِي	<i>gairī</i>
قَرَاءَ	<i>qara'a</i>	الْقَضَاءُ	<i>al-qadā'</i>	السَّمْسُ	<i>al-syams</i>	سَيَّيُ	<i>syaiun</i>
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			<i>Tā' Marbūtah</i>	
جَمَلُ الدِّينِ	<i>Jamāluddīn</i>	جَمَلُ الْبَيْنِ	<i>Jamāl al-Dīn</i>	سَاعَةٌ	<i>sā'ah</i>		

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Alhamdulillah rabbil 'alamin, segala puji bagi Allah SWT yang selalu memberikan rahmatnya, sehingga saya mampu menyelesaikan skripsi ini. Sholawat dan salam semoga selalu tersampaikan kepada suri tauladan nabi Muhammad SAW, semoga mendapatkan syafaatnya nanti di yaumul qiyamah, aamiin. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat tugas akhir program sarjana, pada program studi Komunikasi Penyiaran Islam, Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, Institut Agama Islam Negeri Kudus. Oleh karena itu saya mengucapkan terima kasih yang besar-besarnya kepada seluruh pihak yang telah membantu dan mengantarkan saya untuk memperoleh gelar sarjana. Ucapan terimakasih saya sampaikan kepada :

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc. M.Si. Selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si. Selaku Dekan beserta para Wakil Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Suciati M.Pd Selaku Kepala Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, Institut Agama Islam Negeri Kudus.
4. H. Nur Said, S. Ag., M.A., M.Ag., selaku Kepala Perpustakaan Institut Agama Islam Negeri Kudus.
5. Muhammad Hasan Syamsudin, M.I.P. Selaku Dosen Pembimbing yang telah memberikan ilmu, arahan, saran, dan bimbingannya, sehingga penyusunan skripsi berjalan dengan baik.
6. Mansur Hidayat, M.A. Selaku Dosen yang pernah membimbing.
7. Bapak/Ibu dosen yang pernah mengajar serta membagikan ilmunya kepada saya, semoga ilmu yang telah disampaikan kepada saya dapat berguna bagi agama, nusa dan bangsa.
8. Untuk sahabat-sahabat saya Mita, Intan, Evi, Nadia, Dewi yang selalu kebersamai saya dari awal perkuliahan sampai sekarang.
9. Teman- teman kelas KPI C angkatan 2019 yang tidak bisa saya sebutkan namanya satu persatu, yang memberikan

- dukungan serta turut berperan serta dengan memberikan masukan.
10. Kepada calon imam saya kelak, siapapun itu semoga dengan adanya skripsi ini kamu bisa sedikit bangga dengan saya ya mas.
 11. Seluruh teman-teman saya yang tidak bisa saya sebutkan namanya satu persatu, teman kos, teman main, teman dirumah, teman kerja, teman kkn, teman magang, teman ppl, seluruh teman-teman dari kelas dan prodi lain.
 12. Skripsi ini saya persembahkan kepada orang-orang yang sering bertanya kepada saya “kapan sidang ?” dan “kapan wisuda ?”.
 13. Kepada semua pihak yang sudah bersedia dengan tulus dan ikhlas mendoakan dan membantu dalam proses penyelesaian tugas akhir ini. Semoga Allah selalu memberikan limpahan rahmat dan keberkahan pada kalian semua.
 14. Terakhir, skripsi ini saya persembahkan untuk diri saya sendiri. Terimakasih sudah kuat dan bertahan selama 22 tahun ini, tetaplah hidup dan tetaplah menjadi orang baik walaupun tidak ada timbal balik yang sama dari mereka.

Akhir kata penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh sebab itu, kritik dan saran yang membangun dari para pembaca sangat diharapkan demi tercapainya kesempurnaan di masa yang akan datang. Demikian juga sedikit makna yang tersirat dalam hasil karya ini diharapkan membawa manfaat khususnya bagi penulis dan umumnya bagi pembaca. Aamiin.

Kudus, 08 Juni 2023

Penulis,

Uswatun Khasanah
NIM.1940210074